
開 催 日 時

開 催 場 所

代　表　者 田辺昭人

報　告　者
上地克明（総務）、山口道夫（生環）、長谷川昇（教福）、
二見英一（都整）、西郷宗範（観光）、木下憲司（100条）、
南まさみ（給食）

記　録　者 小室卓重（記録）、関沢敏行（パソコン操作）

参 加 人 数 　６名

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

報 告 内 容 Ｑ

Ｑ

Ａ

Ｑ

Ａ

特になし。

横須賀市議会議長　様

　　　　　　　代表者　　　　田辺昭人　

寿命はおよそ１０年。市の負担で取り換える。

（意見・要望等）

平均１０人前後かと思う。

初めて参加したが、せっかくのよい機会なので、今後も参加したいと思う。

参加者がまばらだが、他会場はどうか。

議会報告会報告書

出 席 議 員

平成２９年４月２１日（金）　午後７時００分～８時１０分

鴨居コミュニティセンター

（質問・回答）

これまでの開催時も参加者は少なかった。（参加しやすさを考慮して）市民に
より身近な場所であるコミセン開催としたが、本日のような結果となった。
先日、別途開催した総合高校での高校生対象の議会報告会は、まず議会につい
ての説明の後、人口問題・子育て支援・定住促進・観光というわかりやすい４
つのテーマ設定での報告を行った。後半はワークショップとし、高校生の意見
を聞いた。好評だったため、今後の一般向けの報告会の参考にしていく。

ＥＳＣＯ事業。町内会所有から市の所有となり、同時にＬＥＤ化した。工事
費、電気料金とも市の負担となる。
一方、商店街衰退により商店街所有の街路灯の維持が困難になっているケース
もあるため、これについても市の防犯灯に転換していく。

　　　上記のとおり報告します。

平成２９年　４月２５日

平成２２年開始時からの参加状況は？

防犯灯が変わった。町内会費への影響は？

ＬＥＤの寿命と、その後の対応は？


